



Feiert 2021 mit uns den Ehrentag des Halstuches!

Wir Pfadfinderinnen und Pfadfinder werden in der Öffentlichkeit über unser Halstuch wahrgenommen. Es ist ein wesentliches Symbol unserer Gemeinschaft und Zusammengehörigkeit.

In den letzten Monaten hatten wir coronabedingt kaum Gelegenheit, uns mit Halstuch zu präsentieren, geschweige denn zu feiern. Heuer fällt der traditionelle Tag des Halstuchs, der 1. August, auf einen Sonntag. Es wäre also eine gute Gelegenheit, österreichweit in allen Gilden diesen Festtag in das Gildeprogramm einzubauen, individuell zu begehen und nach dieser außergewöhnlichen Zeit ein kräftiges Lebenszeichen deiner Gilde zu setzen.

Es ist die Vielfalt in unseren Gilden, es sind aber auch die Gemeinsamkeiten unserer Werte, welche uns einen großen Bogen an Programmideen liefern. Ich denke da beispielsweise an einen „Sunrise Walk“, eine soziale Tat, einen Besuch, einen Ausflug oder – im Schwerpunktjahr zur Naturverbundenheit – an eine Baumpflanz- oder Umweltschutzaktion.

Egal wofür ihr euch letztendlich entscheidet, versucht mit eurem Halstuch aufzufallen und bis mittags ein aussagekräftiges Bild eurer Gildeaktivität zum Tag des Halstuchs an unser PGÖ Sekretariat zu senden:

Entweder per WhatsApp an 0664/422 77 37 oder per E-Mail an pgoe.meister@gmail.com senden oder direkt auf Facebook in der Gruppe der „PGÖ Pfadfinder-Gilde Österreichs“ posten.

Diese Fotos werden wir auf der PGÖ-Seite auf Facebook und auf unserer Webseite gegebenenfalls mit einer kurzen Botschaft eurer Gilde veröffentlichen.

Dies soll unser „Gilde-Aufbruch“ in die Zeit nach der Corona-Pandemie sein. Wir sind vorbereitet und starten an diesem Halstuch-Sonntag, dem 01.08.2021, gemeinsam durch!

Wir sind schon sehr neugierig auf eure Fotos sowie ergänzende Beiträge!

Gernot Hauer, Verbandsgildemeister-Stv.



Das Halstuch ist ein wesentliches Symbol unserer Gemeinschaft und der Zusammengehörigkeit.

#pfadfindergebenihrbestes

Am 07.12. war es soweit: Der Preis des Gewinnspiels „Pfadfinder geben Ihr Bestes“ wurde an den glücklichen Gewinner Maximilian Müller der Wiener Pfadfindergruppe 16B Schotten übergeben.

Er hatte auch unter der Maske viel Freude mit der „Helden-Box“ von Jollydays. Insgesamt haben 98 Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus ganz Österreich an diesem Gewinnspiel teilgenommen.



v.l.n.r.: Viktoria Posch, Maximilian Müller, Peter Stockhammer; Fotocredit: ÖRK / Julia Grünberger

Die Pfadfinder-Blutspendeaktion in Wien findet immer am 3. Donnerstag im 3. und 9. Monat statt. Bitte unterstützt uns bei dieser Guten Tat. Die Spende ist bis zum 70. Geburtstag und trotz Corona-Pandemie erlaubt.

Blutspenden können Menschen ab 18 Jahren bis zum 70. Geburtstag, die gewisse medizinische und gesetzliche Kriterien erfüllen. Für die Blutspende ist ein amtlicher Lichtbildausweis notwendig.

#gibdeinbestes
#pfadfindergebenihrbestes
#GuteTat
#3terDonnerstagim3tenMonat
#3terDonnerstagim3x3tenMonat
#blutspenden
#blutspendenrettetleben

Peter Stockhammer
Blutspendeorganisator BV PPO

Die Kunst des Druckens.

Welchen Wunsch Sie auch haben, mit unserer umfassenden Produktpalette aus Kunststoff und Papier wird Ihr Werbeauftritt zu einer runden Sache. Wir freuen uns auf Sie!



07258-4494-0 • druckerei@mittermueller.at

www.mittermueller.at